

Publicaciones Noviembre

El #INPAC hace historia construyendo el nuevo acceso adaptado en la Zona Arqueológica de Montealbán.

En el marco del Día Internacional de las #PersonasConDiscapacidad, el director general Amando Bohorquez Rodriguez, el Gobernador Alejandro Murat Hinojosa Alejandro Murat Hinojosa y la Presidenta Honoraria Ivette Morán de Murat, inauguraron Monte Albán Incluyente, esto con una inversión de más de 3.5 millones de pesos, obra ejecutada por el Instituto del Patrimonio Cultural del Estado de #Oaxaca.

Ahora, las personas que usan sillas de ruedas y personas mayores, cuentan con un transporte adaptado y accesos para que conozcan este centro arqueológico, ícono de Oaxaca.

